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Kubus. Sparda-Kunstpreis im Kunstmuseum Stuttgart
Leni Hoffmann - Myriam Holme - Corinne Wasmuht

2017 wird erneut der von der Sparda-Bank Baden-Württemberg und dem Kunstmuseum
Stuttgart ins Leben gerufene Kunstpreis Kubus an eine Künstlerin oder einen Künstler
mit Bezug zum Land Baden-Württemberg vergeben. Nominiert wurden in diesem Jahr drei
Künstlerinnen, deren Werk sich im weitesten Sinne der Gattung der Malerei zuordnen
lässt. Jede Künstlerin hat jeweils eine Ausstellungsetage eingerichtet. Leni Hoffmann
(geb.1962) entwickelt ortspezifische Arbeiten, die den Innen- und den urbanen
Außenraum miteinander verschränken. Myriam Holmes (geb. 1971) beschäftigt sich mit
Materialien und ihren entgegengesetzten Eigenschaften. Corinne Wasmuht (geb. 1964)
widmet sich in ihren vielschichtigen Gemälden Transitorten und reflektiert die
Wahrnehmung unserer globalisierten Gegenwart. Nominated for the Kubus Sparda Art
Prize 2017 are three women artists who explore the limits of painting. Leni Hoffmann
develops site-specific works that interconnect interior and exterior spaces. Myriam
Holmes focuses on materials and their contrasting properties. Corinne Wasmuht
concentrates on places of transit reflecting the way we perceive our globalised present.
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